

## Verpflegung

Die Verpflegung ist auf die jeweiligen Arbeitstage pro Monat berechnet; an freien Tagen besteht kein Anspruch auf Kost.

### Verpflegung (im Mitarbeiter-Restaurant)

- Mittag- **oder** Abendessen an Arbeitstagen Fr. 220.- pro Monat  
keine Berechtigung an Freitagen

Das Mitarbeiteressen kann nur auf den 01. Tag des Folgemonats im HR abbestellt werden. Im bereits laufenden Monat ist eine Abmeldung der Mitarbeiterverpflegung erst auf den nächsten Monat möglich.

**Essenszeiten:** Mittagessen 11.30 – 13:00 Uhr  
Abendessen 17.30 – 18.20 Uhr

Mitarbeitende, die sich für die Verpflegung angemeldet haben und am Dienstag eingeplant sind, müssen ihre Abteilungsleitung rechtzeitig informieren. Andernfalls kann keine Verpflegung bereitgestellt werden.

## Mitarbeiterstudios

<b>Mietpreise</b>	<b>1-Zimmer Studios</b> Einzelbelegung: ab Fr. 450.- pro Monat Doppelbelegung: ab Fr. 550.- pro Monat
<b>Ausstattung</b>	Die 1-Zimmer-Studios bestehen aus einem Wohn-Schlafzimmer mit Kochnische, Badezimmer und Balkon. Alle Studios sind mit einer Matratze, Molton, Duvet und Kissen ausgestattet.
<b>Stromkosten</b>	Die Stromkosten werden pauschal mit CHF 50 pro Monat verrechnet und sind im Mietpreis inkludiert. Die Berechnung basiert auf einem normalen Stromverbrauch. Übermässiger Stromverbrauch wird dem Mieter verrechnet.
<b>Wohnutensilien</b>	im Mietpreis <b>nicht</b> inbegriffen WC-Papier, Kleenex-Tücher, Abfallsäcke, Reinigungsmittel etc. können im Dorf gekauft werden.
<b>Wäsche</b>	<b>Bett- und Frottéwäsche ist nicht vorhanden</b> und muss vom Mieter zwingend selbst mitgebracht werden. Es wird vorausgesetzt, dass das Bett mit einem Leintuch sowie einem Decken- und Kissenüberzug bezogen wird.
<b>Haustiere</b>	Haustiere sind nach vorheriger Absprache und bis zu einer bestimmten Grösse erlaubt. Für deren Haltung wird ein monatlicher Zuschlag von CHF 30.- erhoben.
<b>Kontrolle</b>	Die Hausdame ist ermächtigt, die Studios auf Hotelgeschirr, Besteck, Gläser und Hotelmöbel zu kontrollieren. Es darf kein Kleininventar vom Hotel mit in die Zimmer genommen werden.
<b>Übernahme/ Übergabe</b>	Die Appartements werden per 1. oder 15. des Monats gemietet. Die Übernahme und Übergabe erfolgt durch die Hausdame. Schlüsseldepot: Fr. 20.-. Kautions: eine Monatsmiete

Bitte allfällige **Mängel** innert 10 Tagen dem HR unter [karriere@7132.com](mailto:karriere@7132.com) melden.

## Catering

Catering is calculated on the basis of the respective working days per month; there is no entitlement to meals on days off.

### Catering (in the staff restaurant)

- Lunch **or** dinner on working days CHF 220 per month  
No entitlement on Fridays

The employee meal can only be cancelled by HR on the 1st day of the following month. In the current month, cancellation of employee catering is only possible for the following month.

**Meal times:** Lunch 11.30 – 13.00  
Dinner 17.30 - 18.20

Employees who have registered for catering and are scheduled for Tuesday must inform their department head in good time. Otherwise no catering can be provided.

## Staff studios

### Rental prices

#### 1-room studios

Single occupancy: from CHF 450 per month  
Double occupancy: from CHF 550 per month

### Facilities

The 1-room studios consist of a living/bedroom with kitchenette, bathroom and balcony. All studios are equipped with a mattress, molleton, duvet and pillows.

### Electricity costs

Electricity costs are charged at a flat rate of CHF 50 per month and are included in the rental price. The calculation is based on normal electricity consumption. Excessive electricity consumption will be charged to the tenant.

### Household utensils

not included in the rental price

Toilet paper, Kleenex tissues, rubbish bags, cleaning agents etc. can be purchased in the village.

### Linen

**Bed linen and towels are not provided** and must be brought by the tenant. It is assumed that the bed is covered with a sheet as well as a blanket and pillowcase.

### Pets

Pets are allowed by prior arrangement and up to a certain size. There is a monthly surcharge of CHF 30 for keeping pets.

### Checks

The housekeeper is authorised to check the studios for hotel crockery, cutlery, glasses and hotel furniture. No small items from the hotel may be taken into the rooms.

### Take- / Handover

The flats are rented on the 1st or 15th of the month. The takeover and handover is carried out by the housekeeper. Key deposit: CHF 20. Deposit: one month's rent

Please report any **defects** to the HR at [karriere@7132.com](mailto:karriere@7132.com) within 10 days.